

**XIX. GP.-NR**  
**Nr. 1526 1J**  
**1995-06-27**

**A n f r a g e**

der Abgeordneten Kiss  
und Kollegen

an den Bundesminister für Inneres  
betreffend den Verein "Österreichisch-kubanische Gesellschaft"

Durch die Aktion 8000 werden eine Reihe von Vereinen gefördert, deren Förderungswürdigkeit - wie etwa beim Verein Unabhängige Initiative Informationsvielfalt, dem Herausgeber des TATblattes - im Hinblick auf die Zielrichtung des Vereins in Frage gestellt werden muß.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres folgende

**A n f r a g e**

- 1) Wie lauten die Statuten des Vereines "Österreichisch-kubanische Gesellschaft"?
- 2) Wie setzt sich der Vorstand des Vereines zusammen?
- 3) Werden zur Zeit irgendwelche rechtlichen Schritte in bezug auf diesen Verein in die Wege geleitet?
- 4) Wenn ja, welche und aus welchen Gründen?